

Dengan Kerja Cerdas, Iklas Dan Tuntas, Bapomi Bali Optimis Mencapai Target

Mariza - BALI.INDONESIA SATU.ID

Nov 5, 2023 - 10:05



Pelepasan atlit dan pembina/official/pelatih POMNas ke XVIII tahun 2023

DENPASAR - Pelepasan atlit dan pembina/official/pelatih Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional (POMNAS) ke XVIII tahun 2023 diselenggarakan dengan bertempat di Auditorium Dwi Tunggal Gedung A Undiknas Denpasar pada Jumat 03/11/2023.

Kegiatan acara ini diselenggarakan oleh Badan Pembinaan Olahraga Mahasiswa Indonesia (BAPOMI) Bali, yang dihadiri oleh perwakilan pj Gubernur Bali, Ketua Koni Bali, Kepala LLDIKTI wilayah VIII, Disdikpora, para wakil Rektor, BPJS Gianyar, BPR Lestari, Bank BNI, BPD Bali, PT. Bali Sinar Permata Tour & Travel, Trent Apparel Custom Jersey Bali dan para undangan.

Acara dibuka dengan tarian penyambutan Praba Sangkara Undiknas oleh UKM tari Undiknas Banda Iswari, dilanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, berdoa bersama dan dilanjutkan dengan sambutan - sambutan.

Dalam sambutan Ketua Panitia POMnas ke XVIII, yang diwakili oleh Sekjen Bapomi Bali, Dr I Made Wirya Darma S.H.,M.H.,CCD menyampaikan bahwa dalam kegiatan POMnas ke XVIII tahun 2023 ini, yang akan diselenggarakan di Banjarmasin Kalimantan Selatan, 12 - 22 November 2023, Bapomi Bali berpartisipasi dalam 14 cabang Olah Raga yang dipertandingkan dengan melibatkan kekuatan sebanyak 116 atlit dan 52 orang official yang terdiri dari beberapa perwakilan Universitas yang ada diBali.

Juga disampaikan apresiasi kepada seluruh pihak, baik panitia, pihak sponsor dari perbankan serta team sekretariat yang terlibat, yang telah bekerja cerdas, ikhlas dan tuntas dalam mendukung team kontingen Bapomi Bali untuk tercapainya target kemenangan dengan hasil maksimal.

"Dalam event POMNas kali ini kami targetkan pencapaian rangking 5, sebagaimana yang kami pernah capai di tiga tahun sebelumnya," pungkasnya.

Ketua KONI Bali, I Gusti Ngurah Oka Darmawan, S.H., dalam sambutannya menyampaikan selamat atas telah terbentuknya team kontingen Bapomi Bali, untuk terjun pada penghelatan POMNas XVIII di Banjarmasin. Harapannya para atlit cabang - cabang olahraga yang bertanding nanti akan memberikan hasil yang terbaik untuk Bali.

Bapomi adalah organisasi atlit mahasiswa yang mana untuk operasionalnya dibiayai oleh Universitasnya masing - masing, untuk itu dibutuhkan dukungan moril dan materil dari pihak Kampus untuk mendapatkan sokongan dana pengembangan prestasi bagi para atlit kedepannya.

Koni juga memberi perhatian khusus pada kelangsungan kesejahteraan para atlit berprestasi dimana bekerjasama dengan pihak Universitas untuk memberikan "karpet merah" bagi mereka untuk dapat menempuh pendidikan yang lebih tinggi di Universitas yang diinginkannya.

Koni juga menyiapkan kepersertaan para atlit berprestasi dengan memberikan kartu BPJS Tenaga Kerja untuk menopang hidup mereka setelah tidak aktif menjadi atlit lagi.

"Harapannya tidak ada lagi para mantan atlit yang hidupnya terlunta - lunta dimasa tuanya, karena kurangnya pendidikan dan tidak ada jaminan untuk memenuhi kehidupannya," demikian ditambahkannya.

Acara hari itu dilanjutkan dengan sesi penyerahan atribut POMNas 2023 kepada perwakilan atlit, kemudian diakhiri dengan ramah tamah dan makan siang

bersama.

Keberangkatan Kontingen Bapomi Bali ke Banjarmasin ini dilayani oleh PT Bali Sinar Permata Tour & Travel sebagai mitra sponsor perjalanan.(Brv)